

Antrag vom Mai 2022

Benennung eines Fuß- und Radwegs: „Rosenheimer Bahndamm“

Antrag

Der Bezirksausschuss bittet die Landeshauptstadt München, dem geplanten Fuß- und Radweg südlich des Quartiers Baumkirchen Mitte und des Gleisparks Baumkirchen einen Namen zu geben. Vorgeschlagen wird der Name „Rosenheimer Bahndamm“.

Begründung

Der Fuß- und Radweg südlich des Quartiers Baumkirchen Mitte und des Gleisparks Baumkirchen wird mit (zunächst) knapp 800 Metern Länge und einer Breite von 5 Metern nicht nur einer der am großzügigsten dimensionierten, reinen Fuß- und Radwege in Berg am Laim, sondern dient auch als alternative Zuwegung zum Wohnquartier und zum Gleispark und als Verbindungsweg. Perspektivisch wird eine Weiterführung in Richtung Ostbahnhof angestrebt. Deshalb ist eine Benennung sinnvoll, um eine bessere Orientierung zu ermöglichen.

Der Weg befindet sich entlang und auf dem ehemaligen Rosenheimer Bahndamm. Um einen Bezug zu dieser historischen Funktion herzustellen, wird der Name „Rosenheimer Bahndamm“ vorgeschlagen.

Johann Kott
Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Fabian Ewald
Initiative